
Comité Départemental d’Action                      

Sociale de la Somme

Ce  jeudi  7  décembre  2023  s’est  tenu  le  dernier  CDAS  de  l’année  sous  la
Présidence  de M Flamme.  Etait  également  présent  M Diallo,  le  Responsable
régional de l’action sociale, poste créé suite à la régionalisation du réseau.

Avant de commencer la séance, M Flamme nous a informés de l’arrivée d’un

médecin du travail à compter du 1er février 2024, qui sera présent 3 jours
par semaine sur Amiens (sa résidence administrative) et 1,5 jour dans le Pas-
de-Calais

L’ordre du jour était :

1. Approbation du procès-verbal de la séance du CDAS du 29/06/2023

Le PV a été approuvé à l’unanimité

2. Présentation par M Diallo de la nouvelle organisation de l’action sociale

en région.

Chaque département de la région Hauts de France est doté d’un délégué de
proximité qui est également expert référent dans un domaine. Concernant la
Somme, c’est M Frédéric GARNIER qui est notre délégué de proximité depuis
sa nomination, le 1er octobre, en remplacement de Mme Sandrine GUISCAFRE. 
La délégation FO Somme tient à la remercier pour sa précieuse collaboration et
souhaite la bienvenue à son  remplaçant.

M Diallo nous a informés que M Garnier assurerait également les fonctions de
référent logement social (à ce jour aucun dans la Somme). A ce titre, il va avoir
un gros travail de recensement des besoins en la matière.

Madame Corinne PONCHON est en attente (depuis le 1er janvier 2023!!!) de
l’officialisation  de  sa  nomination  en  tant  que  déléguée  experte  en
communication  et  en  parentalité.  M  Diallo  nous  a  assurés  qu’elle  serait
effective  très  prochainement  avec  effet  rétroactif.  Vos  représentants  FO



Somme sont heureux de constater que leur revendication a été entendue, mais
restent vigilants tant que l’acte de nomination n’est pas signé.

3. Compte-rendu d’activité 2022 de l’assistant de service social

33 personnes, majoritairement des femmes, ont bénéficié des services d’action
sociale  dispensés  par  M  Deliencourt,  essentiellement  pour  des  problèmes
pécuniaires ou de santé.

4. Actualité du CAL 2023, exécution de fin de budget.

• spectacle arbre de Noël                                          6 678,00 €
• Bons Kadeos                                                        10 275,00 €
• Goûters et friandises                                              1 675,00 €
• DAMAXX EVENTS (borne selfie)                                  550,00 € 
• Retraités (cabaret et sortie)                                    3 754,29 €
• Chocolats concours Pâques                                     1 005,00 €
• Sortie Cité des Sciences                                          1 731,52 €
• Sortie Marchés Noël Paris et Reims                          6 571,00 €
• Amitié Finances                                                        624,75 €
• KADODRIVE                                                           3 200,00 €

 
Crédits dotation   36 301,68 € 
              utilisés   36 064,56 € 
solde disponible        237,12 € qui sera utilisé en achat de chèques culture

5. Projets 2024

• La galette des retraités
• Concours de dessins de Pâques
• Visite du Château de Vaux le Vicomte  (sortie retraités) prévue en avril

2024
• Magasins d’usine à Roubaix, juillet 2024
• Mer de Sable d’Ermenonville, fin juillet
• Pièce de théâtre sur Paris courant octobre  

Liste non exhaustive,  aussi  n’hésitez pas à nous donner d’autres idées de

sorties.



6. Point sur la restauration et coins repas

Coins repas     :   24 dans le département

Fief     :   Maintien du contrat avec le prestataire jusqu’au déménagement pour la
cité administrative prévu en mai

Rollin     :   une subvention exceptionnelle (prime pouvoir d’achat) a été perçue par
l’APSFA, elle a été reversée pour partie aux rationnaires et répercutée, pour
l’autre part,  sur les coûts des denrées. Une table de tri a été installée dans le
cadre d’Ecofip.
Pour info, du 19 au 21 décembre, des menus festifs seront proposés

7. Questions diverses

Vos  représentants  FO Somme ont  été  saisis  d’une  demande  relative  à  la
logistique au sein de la nouvelle cité administrative. Il n’y aurait que 68 places
de stationnement et elles seraient réservées aux véhicules de service ;
Mme Ossart, notre correspondante sociale, s’inquiète, à juste titre, 
car ses fonctions particulières l’amènent à se déplacer parfois en urgence et
donc nécessitent  l’octroi d’une place de stationnement réservée au plus proche
de la cité administrative .
Le Président du CDAS, conscient de cette nécessité, s’est engagé à trouver une
solution  de  stationnement.  D’ailleurs  des  conventions  sont  en  courts
d’élaboration avec différents partenaires.

Assurément, d’autres sujets d’inquiétude concernant ce  déménagement pour la
« cité avenir » existent. N’hésitez pas à nous en faire part. 

Les délégués FO DGFiP Somme au CDAS :

Titulaires

Odile Martin,  Fanny Leroy

Suppléants 

Emmanuel Crépin-Delaporte, Patrick Aguiar-Paterson, 


